

Pressemitteilung

Kelheim, 14. November 2023 – 24/2023

Zinnfiguren im Zinshaus Gelungene Ausstellungseröffnung

Kelheim (KSK-KEH). Kürzlich wurde die Ausstellung von Ernst Beil in den Geschäftsräumen der Kreissparkasse Kelheim eröffnet. „Meine Welt der Zinnfiguren“ ist der Titel der Ausstellung, die noch bis 07. Dezember 2023 besichtigt werden kann. Immer zu den Öffnungszeiten der Sparkassengeschäftsstelle Kelheim am Ludwigsplatz 1. Der Weltenburger Ernst Beil ist leidenschaftlicher Künstler und lässt die Besucher in die Welt der Zinnfiguren eintauchen.

Zur Ausstellungseröffnung kamen etwa 100 Personen aus der ganzen Region. Viele Künstlerkollegen, Politiker und vor allem Interessierte gaben dem prämierten Lebenswerk Beils die Ehre.



2. Bürgermeister der Stadt Kelheim Dennis Diermeier, Geschäftsstellenleiter Daniel Wochinger, Künstler Ernst Beil, Gebietsdirektor Christian Prasch, Vorstandsmitglied Dr. Erich R. Utz und Landrat Martin Neumeyer

Pressekontakt:

Kreissparkasse Kelheim
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Herrn Niklas Neumeyer
B.A. Wirtschaftspsychologie
☎ 09441 299-5595
✉ 09441 299-5764
✉ niklas.neumeyer@kreissparkasse-kelheim.de
🌐 www.kreissparkasse-kelheim.de/presse
📍 Schäfflerstraße 3
📍 93309 Kelheim

Angaben zum Bild:

Bild: ©: Kreissparkasse Kelheim, Hacer Aslan

